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Résumé :  

Dans cette thèse, nous nous intéressons à  quelques problèmes de préservation linéaires et non 

linéaires. 

Soient   l’algèbre des matrices carrés d'ordre  à coéfficients complexes et  un vecteur 

non nul dan .  

Dans le chapitre  2, nous caractérisons les applications linéaires unitaires  

préservant le rayon spectral local intérieur nul en  fixé. 

 Soient  un espace de Hilbert complexe de   et  l'algèbre de tous les 

opérateurs linéaires  bornés sur H. Dans le chapitre 3 nous étudions les applications 

surjectives(non nécessairement additives ni unitaires )  satisfaisant 

=  pour tout  où  désigne  ou 

 et  est l’une des relations binaires suivantes : skew produit  triple skew 

produit   où  

Soient  un espace de Banach et  l'algèbre de tous les opérateurs linéaires bornés sur  

et   le sous-espace spectral glocal de  en  Dans le chapitre 4 nous 

déterminons les formes des applications surjectives (non nécessairement additives ni unitaires)  

 qui préservent le sous espace spectrale glocal du produit, du triple produit 

ou du produit de Jordan des opérateurs associés à   . 

Mots clés :  

Spectre, Skew produit, produit Jordan, rayon spectral local intérieur, linéaire, préservation. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Abstract:  

In This thesis, we are focused on some linear and nonlinear preservation problems. 

Let  be the algebra of all complex  matrices  and   be a nonzero vector in .. 

 In chapter 2, we characterize the linear unital maps   that preserves the inner 

local spectral radius zero at . 

Let   be a complex Hilbert space with  and let  be the algebra of all bounded 

linear operator on . In chapter 3 we characterize the surjective maps (not necessarily additive 

nor unital)  such that =   for all 

  where denotes any  

 Of or  and  denotes any binary operations    where  

Let  be the algebra of all bounded linear operators on a Banach space  and   

denotes the glocal spectral subspace of   , associated with   

 In chapter 4 we determine the forms of surjectiv maps (not necessarily linear nor unital) 

 that preserves the glocal spectral subspace of the product, triple product or 

of the Jordan product of operators associated with a singleton  . 
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